

第十一中学校区 青少年健全育成会少路地区推進委員会に皆様のご理解ご協力いただき、有意義な活動をさせていただけることに感謝しております。ありがとうございます。

少路健育では、豊中市の健育の「地域の子どもは地域で守り育てよう」を合言葉に、パトロールや「8・3運動」推進など、子どもたちの安全を見守るとともに、危険個所の確認を行っております。

また健育では、子どもたちが楽しく日本の伝統に触れていけるように、主催行事として「新年かるた会」を開催しております。新型コロナウイルスの影響で令和2年度から開催することができませんでしたが、今年度は3年ぶりに開催することができました。

新型コロナウイルスの感染対策を考慮した開催となり、規模は縮小し、参加者も過去の開催時より少なくなりましたが、参加した子どもたちが一生懸命に真剣にかかるたに向かう姿、表彰式のときの子どもたちの笑顔に、開催再開をととても嬉しく感じました。

今回の健育だよりでもかるた会の様子をお伝えさせていただきます。

健育少路地区委員長 山本 健

《 健育は少路小校区内で「^{はち}8・^{さん}3運動」推進をしています 》

「8・3運動」とは

お買い物やお散歩などの外出を
登下校時間帯の

朝8時頃と昼3時頃に

合わせていただき

緩やかに校区内で児童の見守りに
ご協力していただく
地域運動です。



子どもたちが交差点や横断歩道などを
安全に通行できているか、
不審者被害に遭っていないか など
みなさまの温かい目を寄せてください。
どうぞ宜しくお願い致します。

◆「安まちメール」をご存知ですか？◆

ひたたくりや子どもに対する声かけ、女性に対する性犯罪情報を警察署からタイムリーにお知らせするシステムです。配信種別や受信時間、受信地区を設定でき、登録は無料。（ただし通信料はご利用者負担） 皆さんも是非「安まちメール」に登録して、家族の被害防止に役立ててください。



このQRコードから登録

今年度の活動 こんなことをしました

●十一中校区5小学校区の推進委員会合同の「健育運営委員会」参加（3回）

意見交換や行事の報告、各小学校区の情報などを話し合っています

●少路地区推進委員会の会合（3回）

活動内容を話し合ったり「新年かるた会」の準備、少路校区の情報共有などを行っています

●少路まつり協力出店と「まつり実行委員会」参加

「あてもん」ブースを3年ぶりに担当し、大盛況でした！

●十一中での朝のあいさつ運動（5回）

正門と北門に分かれて十一中生徒の皆さん・教職員の皆さんに朝のご挨拶

見守りや地域観察も兼ねています

●十一中地域教育協議会主催「イレブンフェスタ」協力出店

ドリンク販売を行い、600本のジュース類を完売しました

●「市民のつどい」参加

豊中市健全育成会主催の全体行事、受付も担当しました



●「新年かるた会」開催

3年ぶりの開催、児童の参加だけでなく保護者の方々にもお手伝いいただきました

●十一中「校内清掃」実施

十一中の健育・おやじの会・PTAが共催している恒例行事です

グラウンドや体育館、校舎の中も手分けして綺麗にしました

●「イレブンゴミ拾い」協力参加

十一中校区5校の小学生児童・十一中生徒のみなさんと一緒に

地域のゴミ拾いを楽しくスポーツ感覚で行う恒例行事です



●「健育だより」発行（4回）

●徒歩による校区内巡視（16回）

●「こども110番の家」旗の交換管理・お礼状配布